

Ayer, cinco barridas

Elefantes llegan a 20 triunfos



Alexander Ayala dejó al campo a los naranjas con su segundo jonrón de la tarde. Foto: Ricardo López Hevia

Sigfredo Barros

El fantasma de la escoba se enseñó en cinco parques de la 50 Serie Nacional de Béisbol, en uno de ellos de forma completamente inesperada, con los Elefantes cienfuegueros arribando a su victoria número 20, líderes de la justa; el torpedero tunero Alexander Guerrero completando la docena de cuadrangulares y las Avispas santiagueras ascendiendo al cuarto lugar del este.

Tuvo que venir de abajo la tropa del mentor Iday Abréu en el Reynaldo Delgado, de Santa Isabel de las Lajas, primero para empatar, y luego para decidir en el inning de la suerte por doblete de Adir Ferrán, triple del iniciativa suplente Juan Miguel Vázquez (José Dariel no jugó) y cañonazo del camarero Alejandro Consuegra al jardín central. Duniel Ibarra salvó su séptimo juego —líder—, sacando los dos últimos outs.

De espectacular puede calificarse la barrida de los Ganaderos agramontinos a costa de los subcampeones nacionales. La victoria de ayer tuvo nombre y apellido: Alexander Ayala, torpedero y sexto en la tanda, en tarde perfecta, de 4-4, incluidos dos bambinazos, el último en el noveno con dos a bordo para dejar al campo a los villaclaros.

Fue un revés costoso pues las Avispas indómitas les propinaron el tercer golpe a los Sabuesos holguineros, en una remontada notable luego de estar perdiendo por seis de diferencia y les permutaron el quinto lugar por el cuarto a los anaranjados. Joaquín Carbonell, de 5-3, y Maikel Castellanos, jonrón con dos en bases, remolcaron tres carreras cada uno, mientras Osmani Tamayo realizó estupendo relevo largo de 7 y un tercio, con una permitida, cinco ponches y cero bases.

Diecisiete derrotas consecutivas acumulan los Metros tras ser barridos por un equipo que también está en racha... pero victoriosa. Fue el séptimo éxito en línea de los pinareños, liderados por el jonrón de David Castillo con las bases llenas y el número 11 del antesalista Donal Duarte.

La excelencia del pitcheo habanista dejó a los pinareños en solo dos carreras durante 27 entradas. Ayer fue el zurdo Ariel Miranda durante cinco y un tercio

y el derecho de Madruga Leinier Rodríguez, autor de un cierre maravilloso: 11 enfrentados, 11 retirados, cinco ponches. Cañonazo del emergente Roberto Zulueta fletó dos en el inning de tres.

Los Indios del Guaso se colgaron del brazo del "perfecto" Dalier Hinojosa, a quien la fuerte artillería gramense solo le marcó una carrera inmerecida, y del bate del desbordado Yoenni Southeran, dos cuadrangulares y tres remolques. Por último —y no por menos importante—, los Tigres avileños se afianzaron en su liderato, disponiendo por segunda vez de los Leñadores, en un juego de contrastes, pues los ganadores solo conectaron dos extrabases y los perdedores seis, uno de ellos el jonrón número 12 de Alexander Guerrero. Para colmo, un novato, Yadí Rabí, dejó a los tuneros en un jit durante 3 y 2 tercios, sin regalar pasaportes.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS			
	C	H	E
CRISTÓBAL LABRA			
HAB 000 013 000	4	9	1
IJV 100 001 000	2	3	1
G: Ariel Miranda (3-2). P: Luis Manuel Suárez (2-3).			
CHANGA MEDEROS			
PRI 104 102 110	10	13	0
MET 000 010 010	2	6	4
G: Omar Licourt (3-2). P: Ihosvany García (1-3). Jrs: D. Castillo, W. Saavedra, D. Duarte, L. Quintana y R. Díaz.			
REINALDO DELGADO			
MTZ 110 010 010	4	11	2
CFG 100 200 20X	5	7	1
G: Yunier Leyva (3-1). P: Youser Aguilar (1-5). Jrs: L. Rodríguez y Y. Duque (2).			
CÁNDIDO GONZÁLEZ			
VCL 010 013 000	5	10	0
CMG 010 103 003	8	11	1
G: Yorman Socarrás (2-1). P: Yasmani Hernández Rojas (2-1). Jrs: A. Ayala (2) y D. Toscano (2).			
JULIO A. MELLA			
CAV 400 200 901	16	18	0
LTU 001 042 000	7	13	2
G: Yadí Rabí (2-0). P: José Luis Ruiz (0-1). Jrs: A. Quiala, J. C. Pedroso y A. Guerrero.			
AMÉRICA LIBRE			
HOL 060 000 010	7	11	2
SCU 005 020 14x	12	12	1
G: Osmani Tamayo (2-4). P: Juan Enrique Pérez (0-3). Jrs: L. Aguilera, Y. Quintana y M. Castellanos.			
NGUYEN VAN TROI			
GRA 000 100 000	1	7	1
GTM 010 012 12x	7	10	2
G: Dalier Hinojosa (2-1). P: Lázaro Blanco (1-2). Jrs: Y. Southeran (2), G. Duvergel, O. Fondín y R. Borrero.			
JOSÉ A. HUELGA			
IND 045 300 000	12	13	2
SSP 011 401 000	7	9	1
G: Ian Rendón (2-4). P: Yamichel Pérez (3-2). Jrs: F. Cepeda (2).			
Nota: SSP-IND jugaban a partir de las 8:15 p.m.			

SERIES QUE COMIENZAN HOY			
ZONA OCCIDENTAL			
Cristóbal Labra	1:00 p.m.	IJV-PRI	
Changa Mederos	1:00 p.m.	MET-HAB	
5 de Septiembre	8:15 p.m.	CFG-IND	
José Antonio Huelga	1:00 p.m.	SSP-MTZ	
ZONA ORIENTAL			
Cándido González	1:00 p.m.	CMG-CAV	
Julio Antonio Mella	1:00 p.m.	LTU-VCL	
Guillermón Moncada	1:00 p.m.	SCU-GRA	
Nguyen Van Troi	1:00 p.m.	GTM-HOL	

¿El 2011? Un año de mucho boxeo

Ariel B. Coya

Láncenle la pregunta al comisionado nacional Alberto Puig, que su respuesta a bote pronto será la misma. O parecida: "El 2011 será un año fuerte para el boxeo cubano".

Y no es para menos, pues en el curso que recién comienza dos grandes citas aparecen señaladas en rojo para el deporte de los puños en su calendario: el Campeonato Mundial de mayores, del 22 de septiembre al 16 de octubre en Bakú (Azerbaiyán), y los Juegos Panamericanos de Guadalajara, donde el boxeo tendrá su accionar entre los días 21 y 29 de ese último mes.

De ahí que, advierte Puig, con miras a esas lides ya se potencian en el ámbito doméstico los preparativos para organizar varios eventos estratégicos que favorezcan el fogeo y la calidad competitiva. En abril sonará el gong del Torneo Nacional por equipos, cuya fase final se disputará del 24 al 30 de junio en los predios del campeón vigente Guantánamo, y poco antes, entre el primero y el 6, la capital acogerá el clásico Córdova Cardín, que este año podría realzar su carácter internacional con la participación de más púgiles foráneos. Acto seguido, se efectuará la Copa Roberto Balado y en agosto acontecerá el Match Nacional de Retadores, para proseguir con el Playa Girón en diciembre.

Según Puig, tanto en Bakú como en Guadalajara, la meta a priori será superar lo obtenido en las ediciones anteriores —el Mundial de Milán'09 (1-1-2) y los Juegos de Río de Janeiro'07 (5-1-2)—, pero con el handicap de disputar ahora una división menos. En el campeonato del orbe, además, estarán en juego los boletos para los Olímpicos de Londres'12, pues clasifican los 10 mejores



Foto: Ricardo López Hevia

por división (salvo en 91 y más de 91 kg), mientras en la urbe mexicana la escuadra cubana intentará retomar la supremacía continental, luego de que el año pasado obtuviera apenas dos títulos en la justa de Quito, Ecuador.

Precisamente esto último es algo que ya se podrá ir evaluando durante los torneos clasificatorios, cuyas sedes determinará el ejecutivo continental cuando se reúna en los próximos días en Venezuela.

Más allá, es sano conocer también que los elencos boxísticos de varios países han decidido realizar bases de entrenamiento en Cuba, en un año que también prevé los campeonatos panamericano y mundial de cadetes. Así arribarán a La Habana este mes la selección de mayores de Hungría, las escuadras de Kazajstán, India, Australia, Argentina, y República Dominicana, y los cuatro mejores exponentes del Perú.

Es saludable saberlo, porque demuestra que el prestigio de nuestro boxeo aún existe, es apreciado y podemos mantenerlo. Savia nueva y ganas para ello hay de sobra. Solo falta ver entonces si se aprovechan las oportunidades que trae este año.

Telescopio

BUFFON, EL MEJOR



MADRID.—El italiano Gianluigi Buffon fue elegido el Mejor Portero del Mundo en el periodo 2001 a 2010. El español Iker Casillas clasificó segundo, según las votaciones de la Federación Internacional de Estadísticas del Fútbol (IFFHS). La elección se hizo después de ver en liza a los 76 guardametas de los cinco continentes

deportivos que entraron una o varias veces en el ranking mundial de la categoría durante ese periodo. (EFE)

EQUIPO AL TÁCHIRA

LA HABANA.—El equipo cubano de mountain bike asistirá del 12 al 23 de enero a la Vuelta Ciclista al Táchira, en Venezuela, con el objetivo de clasificar para los Juegos Panamericanos de Guadalajara, México. La escuadra estará compuesta por los pedalistas Lizardo Benítez, Vicente Sanabria, Joel Solanzal, José Mujica, Ihosvany Cáceres y Yoandry Freyre. (AIN)

GUADALAJARA AVANZA

CIUDAD DE MÉXICO.—Los Juegos Panamericanos de Guadalajara'11 beneficiarán a esa ciudad en múltiples frentes, considera Carlos Andrade, titular del Comité Organizador del evento. Señaló que los 60 millones de dólares invertidos en nuevas instalaciones, que quedarán para la urbe, el fomento de miles de empleos y la visita de alrededor de un millón y medio de turistas nacionales y extranjeros, también se cuentan entre las bondades que traerá esa cita. (PL).